

<http://www.derwesten.de/staedte/wesel/Von-Ibiza-ins-Zillertal-id2510243.html>

Gindericher Karneval

## Von Ibiza ins Zillertal

Wesel, 07.02.2010, NRZ



**Wesel. Erst nach Ibiza, dann direkt ins Zillertal: Die Karnevalsgemeinschaft Gindericher Vereine (KGV) nahm das Publikum bei ihrer Büttensitzung im gut gefüllten Festzelt mit auf eine launige Reise der Extreme.**

Ein Thema lag für die ihrem „Dorfvogel“ benannten Kiwitts nahe: Mit großen Lettern hatten sie das diesjährige Motto „Brücke fertig ist nicht dumm, fährst jetzt bald um Bürck herum“ angekündigt.

Die Sticheleien gegen den Nachbarn Büderich haben in Ginderich Tradition, und so bestimmten sie auch die Büttensitzungen von Pia und Waltraut Lohmann, Lena Schandert, Charly, Dominick sowie Hermann Güllekes, der erstmals in Ginderich das Publikum unterhielt. Präsident Karl-Josef Lohmann stellte mit einem Augenzwinkern fest, dass „wir bald wieder eine natürliche Grenze zu Büderich haben“.

### Pinkfarbene Unterwäsche

Dank der neuen Brücke fand das Weseler Prinzenpaar Jens I. und Manuela I. mit ihrem Hofstaat etwas schneller den Weg auf die linke Rheinseite, wo ihre Prinzengarde mit zwei Tänzen begeisterte. Auf Straßen oder Brücken ist das Gindericher Männerballett hingegen nicht angewiesen. Mit ihrer „Airline MB“ ging's ab in den Süden. Dabei begeisterten die Stewardessen nicht nur mit ihren „akrobatischen“ Einlagen, sondern auch mit lila Dress und pinkfarbener Unterwäsche.

Die „Schürzenjäger“ suchten danach in zwei unterhaltsamen Wettbewerben Ginderichs beste Schuhplattler und Jodler. In Wolfgang Reuters und Angelika Hendricks fanden die Jungesellen mit Hilfe des gut aufgelegten Publikums schließlich die würdigen Sieger.

Der Auftritt des Kinderprinzenpaares Yannick I. und Melina I., der Kindergarde, Garde sowie der „Hüpfdo(h)len“ rundeten das Programm der Extraklasse ab, in dem die „Besenwesen“ vom Frauen-Spielmannzugs die Gindericher Narren schlussendlich sogar noch verzauberten.